

COMMUNIQUÉ DE PRESSE PARIS LE 13/02/2025

SUCCESSION chez GALIAN-SMABTP Jean-Baptiste Crop est nommé Directeur général

Créée le 18 novembre 2024, GALIAN-SMABTP, alliance de GALIAN avec les activités du groupe SMABTP pour les acteurs de l'immobilier, est dédiée exclusivement aux professionnels de l'immobilier à qui elle propose des solutions d'assurances et de garanties financières adaptées à l'ensemble de leurs besoins et à ceux de leurs clients.

Son conseil d'administration réuni le 7 février 2025, sous la présidence de Gérard Col, a nommé à l'unanimité Jean-Baptiste Crop directeur général de la société et l'a chargé de proposer une organisation et de définir un plan stratégique adapté au nouvel ensemble.



Ingénieur de formation et titulaire d'un executive MBA du Centre des Hautes Etudes d'Assurances (CHEA), Jean-Baptiste Crop a débuté dans l'audit et le conseil au sein du cabinet EY. En 2010, il rejoint un des principaux acteurs français de l'administration de biens, au poste de directeur des assurances. En 2016, il intègre le groupe SMABTP en qualité de directeur du pôle Assurances des Professionnels de l'Immobilier avant d'être nommé, en novembre 2024, directeur général délégué de GALIAN-SMABTP.

Alain LEDEMAY a dirigé depuis 26 ans Galian, l'assureur créé par et pour les professionnels de l'immobilier qui est devenu, grâce à de nombreuses transformations majeures, un acteur incontournable du secteur.

Gérard Col, président de GALIAN-SMABTP: « Au nom de tous les administrateurs, je tiens à remercier Alain Ledemay, pour son engagement sans faille pendant 26 ans au sein de GALIAN et pour le travail accompli pour faire de notre société un acteur reconnu. Pour assurer la transition, GALIAN-SMABTP bénéficiera de l'accompagnement précieux d'Alain en tant que conseiller du Président et du Directeur Général. Je me réjouis de la nomination de Jean-Baptiste Crop qui arrive à la tête de notre société à un moment clé de son histoire. Fort de son expérience du monde de l'immobilier et de l'assurance, il contribuera à porter le développement de GALIAN-SMABTP sur le marché des professionnels de l'immobilier à l'heure où notre société initie un nouveau plan stratégique. »

Jean-Baptiste Crop, directeur général de GALIAN-SMABTP: « C'est avec une grande fierté que je prends mes fonctions dans une société riche de son histoire et de la place unique qu'elle occupe dans le monde de l'immobilier. Avec l'ensemble des équipes de GALIAN-SMABTP, nous aurons à cœur d'apporter des solutions personnalisées et innovantes aux professionnels de l'immobilier, et à poursuivre notre expansion au service de nos clients et sociétaires. »

Pour Alain Ledemay, « Je tiens à remercier les équipes avec qui j'ai eu le plaisir de bâtir la réussite de GALIAN. Je suis convaincu que la création de GALIAN-SMABTP augure de nouveaux succès. Depuis près d'un an, nous travaillons avec Jean-Baptiste à construire cette alliance, et j'ai toute confiance en lui pour développer l'offre de GALIAN-SMABTP. »



À propos de GALIAN-SMABTP

Créée par et pour les professionnels de l'immobilier, GALIAN-SMABTP s'appuie sur 60 ans d'expertise pour répondre directement à leurs besoins et à ceux de leurs clients, de la souscription à l'indemnisation. Grâce à son ADN coopératif et fort de la confiance de ses clients, GALIAN-SMABTP propose des produits innovants et des services sur-mesure pour accompagner agents immobiliers, administrateurs de biens et syndics de copropriétés dans le développement de leur activité.

Chiffres clés :

- 112 M€ de chiffre d'affaires
- 60 ans d'expertise
- 97,4% de nos clients nous recommandent
- Plus de 10 000 copropriétés assurées
- Près de 200 000 lots assurés en Garantie des Loyers Impayés
- Près de 12 000 sociétaires
- Près de 13 Md€ de garanties financières délivrées.

Pour en savoir plus : https://www.galian-smabtp.fr/

Contacts presse GALIAN-SMABTP

communication@galian-smabtp.fr Cécile Roquelaure – 06 31 63 14 65 Anaïs Martin – 06 38 77 21 87